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撤县设区，济阳发展有望驶入快车道

““想想跟跟市市区区多多通通公公交交和和地地铁铁””

本报记者 刘飞跃 张晓燕
刘雅菲 王皇

实习生 杨岳

招商侧重科技金融企业
济北开发区扩区强权

虽然济阳撤县设区的消
息现在才公布，但是济阳相关
部门从今年5、6月份就开始了
行动。在招商方面，他们对经
济方面做了一定整合，在招商
引资的思路上也进行了探讨
和转型。

“济阳的产业细化度不
够，经济总量不足，原来招商
的重点是食品、装备产业，从
今年5月份开始，我们加大了

科技性企业的招商力度，像航
空航天类产业、电子信息类产
业、新材料产业、大数据类和
通讯类产业。现代金融、大规
模制造业的招商和转型，也取
得了一定进展。”济阳县投资
服务中心主任艾军介绍。

当前济阳县人才存量还
相对不足，特别是高层次、高
技能人才紧缺，重点领域、关
键行业领军人才匮乏。为进一
步做好当前和今后一个时期
的人才科技工作，济阳依托猎
头机构及人力资源服务企业，
开展高层次人才引进工作。

“今年5月份我们出台了
人才引进计划，一期对各类人
才奖励了400万。我们还鼓励
人才创意创新，设立了人才的

专项奖励基金。还有环境优化
改造方面，我们济北经济开发
区实现了改革——— 扩区强权。
将回河街道纳入开发区，扩大
了一百平方公里，促进了审批
的提速，优化了生产环境。”艾
军说。

积极做好服务
让居民获得幸福感

对于济阳下辖的街道办
来说，去年济南划定先行区让
黄河北岸的市民有了更多的
期待。济阳撤县设区后，在兴
奋之余，一些街道办的负责人
也对未来的工作提出了自己
的思路和想法。

崔寨街道办事处相关负

责人说，济南正在积极推进新
旧动能转换先行区建设，崔寨
街道成为先行区的主体，他们
将配合先行区做好服务工作。

济北街道党工委副书记、
政协委员联络室主任胡玉建
表示，济阳想要更快更好地融
入济南，首先要解决交通问
题，增加公交车班次、规划地
铁等等，希望能按照大城市的
标准来设计。

胡玉建说，之后街道办也
会将各项工作理念对标济南进
行学习和提高，每个工作人员
和工作任务都要按照更高的标
准和更高的要求来对待，按照
济南社区规划来设计社区办公
场所和娱乐设施等，让辖区内
的市民获得更多的幸福感。

济阳撤县设区后，更多的高楼大厦将拔地而起。（资料片）

产业基础弱，基础设施不健全，高端人才短缺，这是济阳撤县设区后面临的重要问题。今后济阳招商更加侧重科技和金金融企
业，并设立了专项人才奖励基金，同时将按济南的社区规划来设计社区办公场所和娱乐设施，提升辖区居民的幸福感。。
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